

Simulacro de incendio

¿Qué es un simulacro de Incendio?

Es una simulación de acciones de protección ante una posible emergencia. En este caso ante un posible incendio.

A considerar:

Los incendios pueden ser provocados por muchas razones, entre ellas, producidos por personas imprudentes, es por eso que debemos ser responsables y no jugar con encendedores, fósforos o algún material que sea inflamable.

¿En qué momento se realizará el simulacro?

- Los simulacros se pueden realizar en cualquier momento del día al igual que las situaciones reales, por lo que debemos estar alertas y preparados ante cualquier circunstancia.

¿Cuál será la señal que nos indicará nuestro simulacro de incendio?

Al sonar la alarma entenderemos que el simulacro de Incendio ya se encuentra en curso, por lo que deberemos evacuar lo más rápido posible.

¿Cómo debemos actuar al momento del Incendio?

- El profesorado deberá mantener la calma y manejar la situación, ordenando a los estudiantes y controlando cualquier situación de pánico.
- Las puertas o salidas de emergencia deben permanecer abiertas para la completa y rápida evacuación del lugar.
- Los estudiantes se deberán formar de manera ordenada y salir lo más rápido posible.
- Debemos cubrir nariz y boca con nuestro antebrazo, evitando así respirar gases tóxicos.
- Si nos encontramos en recreo, debemos mantener la calma y llegar rápidamente a nuestra zona de seguridad cubriendo nariz y boca con nuestro antebrazo.
- Recordemos bajar por las escaleras más cercanas, con calma y cuidado.
- Los únicos accesos o vías de evacuación son las escaleras.

- Bajar sin tocar pasamanos que estén expuestos al incendio, ya que estos pueden estar a una temperatura elevada y puede producir lesiones.
- Recordar cubrir nuestra nariz y boca en todo momento.
- Al llegar a nuestra zona de seguridad, debemos posicionarnos en el lugar asignado para cada curso manteniendo el distanciamiento físico.

Zonas de Seguridad



